

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Wilhelm Ludolf.

Ludolf, Heinrich Wilhelm

o.O., 13.01.1701-31.10.1711

13. Mai 1701

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176785](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176785)

April

29.) Vers. 25. Cap. XLI. Esai. in LXX.
magis mihi placet quam in textu Hebraeo.
Excitavi eum qui a Septentrione et
cum qui ab oriente Solis. $\alpha\chi\eta\delta\gamma\sigma\upsilon\upsilon\lambda\eta$
 $\eta\upsilon\delta\upsilon\sigma\upsilon\alpha\lambda\iota$ p. 8. hoc est. virtute meo
manentur. Hi duo forsitan illi duo
Tertius sunt in apocalypsi. (Crea
nomen Dei vid. Marti 28.) et ejus
mensis 25) (Crea $\mu\omega\gamma\tau$).

May

3). Vers. 18. Cap. XXVI. Esai. longe
notabilior est in LXX. quam in
Hebraeo. Versus praecedens, $\eta\upsilon\delta\gamma\alpha$
 $\eta\eta\eta\omega\epsilon\delta$, coincidit cum $\eta\eta\eta$. nam
Salvatori nostro. Tristem aspectum
exhibemus.

10) 2. Sam. VII, 9. $\alpha\chi\eta\delta\gamma\sigma\upsilon\upsilon\lambda\eta$
Hinc conjicere potest quod illa $\eta\eta\eta$
 $\eta\eta\eta\omega\epsilon\delta$ in Esai. XL. Sit illa ipsa
Imago Divina in anima humana
cujus resurrectio quoque in LXXI. forem
promittitur.